

CLUBES

Elche CF, borrón y cuenta nueva: 50 millones de presupuesto en su regreso a Primera

El club prepara un plan estratégico que pasa por implementar mejoras en el estadio, invertir en futbolistas y levantar una nueva ciudad deportiva.

Marc Romero
28 sep 2020 - 05:00



Un Elche CF de primera, futbolística y económicamente. El club ilicitano se sacude los años más convulsos de su historia y encara una nueva etapa de regreso en LaLiga Santander, con las cuentas saneadas y renovados planes e inversión. “Queremos hacer borrón y cuenta nueva”, explica Patricia Rodríguez, directora general del Elche.

La pandemia del coronavirus ha empañado el empuje de ingresos que suele significar el ascenso a Primera División, pero aun así el club prevé dispararlos este año hasta cincuenta millones de euros, frente a los 8,9 millones que anticipaba para la temporada 2019-2020, cuyas cuentas no están cerradas.

Este incremento de ingresos se debe, principalmente, a los derechos televisivos,

supondrán un 87% del presupuesto. El resto lo completan los ingresos por publicidad, que supondrán un 10%, y los ingresos deportivos, con un 3%.

“Estamos siendo muy prudentes con los ingresos por abonados, sabemos que si no tuviéramos esta situación de pandemia las cifras que conseguiríamos en abonados serían muy superiores”, apunta Rodríguez.

El Elche CF invertirá en mejoras en el estado y en una nueva ciudad deportiva

Además, el club está negociando la entrada de dos nuevos patrocinadores y todavía falta por ver dónde se contabilizarán los ingresos de los partidos jugados tras el cierre del ejercicio 2019-2020. Aun así, el Elche CF confía en dejar atrás los números rojos y reportar beneficios en sus últimas cuentas.

El Elche ha llegado a primera división después de superar en 2017 un concurso de acreedores y de la llegada de Christian Bragarnik, en 2019, como nuevo propietario de la entidad. “Esta primera temporada nos hemos centrado en sanear las cuentas del club”, señala Rodríguez que ha asegurado que “en la 2020-2021 prácticamente liquidaremos toda la deuda que tenemos”. Además, el club ha realizado ajustes de costes de plantilla, que actualmente asciende a unas 140 personas.

Tras el proceso de saneamiento, que ha implicado también ajuste de gastos de personal, ha llegado el momento de la inversión. “Estaba ya en el plan estratégico pero se acelerará con el ascenso”, sostiene Rodríguez.

Ese proyecto, que se presentará en las próximas semanas, contempla tres ejes: jugadores, estadio y sistemas. “El objetivo es contribuir a la sostenibilidad del club”, explica la ejecutiva. El Elche ha comenzado a implementar mejoras en el Manuel Martínez Valero: “queremos que cuando los aficionados vuelvan al campo se encuentren con experiencias nuevas”, apunta. A medio plazo, el club también tiene previsto construir una nueva ciudad deportiva, “esencial para potenciar la cantera”.

Por el momento, el club descarta nuevas ampliaciones de capital, después de la última inyección de Bragarnik el pasado enero, que ascendió a 1,2 millones de euros. “El nuevo propietario ha realizado una fuerte inversión para trabajar y que resulte rentable el proyecto; siempre que hay un cambio provoca un impacto, pero el compromiso se demuestra con hechos”, añade.